4 Piéces

216 m2

Réf. CA6-1979
3150 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé dans le prestigieux quartier de la Californie, cet appartement est
niché au sein d'un ancien palace bourgeois, offrant un cadre de vie
incomparable et bénéficiant d'un parc, tennis et gardien.D'une
superficie de 216 m2, il propose un vaste séjour d'environ 77 m?2 offrant
une vue imprenable sur la mer Méditerranée, les lles de Lérins.La
cuisine ouverte entierement équipée offre tout le confort nécessaire, les
3 chambres, spacieuses et lumineuses, sont accompagnées de 3
salles de bains.Une cave et 4 parkings viennent compléter ce bien

d'exception qui vous est présenté par Cote d'Azur ...

Located in the prestigious neighborhood of California, this apartment is nestled
within a former bourgeois palace, offering an incomparable living environment and
benefiting from a park, tennis courts, and a caretaker. With a surface area of 216
sgm, it features a Spacious living room of approximately 77 sgm  offering
breathtaking views of the Mediterranean Sea and the Lérins Islands. The fully
equipped open kitchen provides all the necessary comforts, while the 3 bedrooms,
spacious and bright, are accompanied by 3 bathrooms.A cellar and 4 parking
places complete this exceptional property, ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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